



## Fallece Antonio Fontán, hombre clave del consenso y la Transición

Entregó al Rey la carta de renuncia de don Juan y fue el primer presidente del Senado

**Francisco Correal** / SEVILLA

El 28 de febrero, Antonio Fontán dio una conferencia magistral en Guadalcanal, el pueblo más septentrional de Sevilla, para conmemorar los 30 años de los ayuntamientos democráticos. Tenía 85 años. Y una vida entera dedicada al servicio público. Desde que con 22 inició su carrera docente como profesor. En Granada obtuvo la cátedra de Filología Latina. Ha muerto el primer presidente del Senado, donde ayer ondeaban a media asta las banderas de las 17 comunidades, las de España y Europa.

Voluntad de consenso. Fuerte carácter institucional. Son algunas de las virtudes que adornan la trayectoria política de Antonio Fontán. Nació en Sevilla en 1923 y fue senador por esta provincia. Presidió la Cámara Alta en la fase constituyente y jugó un papel decisivo como inspirador del espíritu de la Constitución. Fue ministro de uno de los gobiernos de Adolfo Suárez.

Recibió la medalla al Mérito Constitucional, la Gran Cruz del Comendador del Gobierno polaco, la Gran Cruz de la Orden Civil de Alfonso X el Sabio. En julio de 2008 recibió dos galardones que le tocaron su fibra más sensible, la patria chica. El día 13, el Rey lo nombró marqués de Guadalcanal. El topónimo del marquesado lo eligió para ponderar la vinculación con dicho pueblo desde hace más de 30 años. Fontán recibió el 25 de julio de 2008 en la iglesia mudéjar de Santa Ana la medalla de oro de ese municipio, ceremonia en la que coincidió con el pintor Manuel Salinas, con quien le unía la fidelidad que le profesaron a los ideales del conde de Barcelona.